

NEWS

Sambut Tahun Baru, Kabid Humas Polda Kalteng: Masyarakat Dihimbau Tidak Konvoi

Indra Gunawan,S.Sos - KALTENG.NEWS.OR.ID

Dec 30, 2022 - 22:16



Kabid Humas Polda Kalteng Kombes Pol K Eko Saputro, SH., MH

PALANGKA RAYA - Kepolisian Daerah Kalimantan Tengah (Polda Kalteng) dalam menyambut perayaan malam tahun baru 1 Januari 2023 nanti, khususnya untuk wilayah kota Palangka Raya sebagai ibukota Provinsi ini, menghimbau kepada masyarakat.

Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs Nanang Avianto, M.Si melalui Kabid Humas, Kombes Pol K. Eko Saputro, SH.,MH menyampaikan kepada wartawan tadi pagi, Jumat (30/12).

"Tadi sudah kita laksanakan agenda temu masyarakat yang disebut "Jumat Curhat" yang langsung dihadiri Kapolda Kalteng," kata Eko Saputro.

Hasil dari pertemuan dengan sejumlah ormas yang ada di Kalteng tadi, beliau menyampaikan bahwa untuk pelaksanaan pengamanan jelang perayaan tahun baru tahun 2023, akan bersama - sama ikut melaksanakan pengamanan dengan elemen masyarakat.

Ini tentunya agar seluruh lapisan masyarakat Kalimantan Tengah dalam melaksanakan perayaan tahun baru nanti bisa berjalan baik, aman dan nyaman.

"Pergantian tahun 2023 secara bersama - sama wilayah Kalimantan tengah ini menjadi situasi aman dan Kondusif," jelasnya.

Untuk pengaman perayaan pergantian tahun, Polda Kalteng telah menyiapkan beberapa titik. Khususnya untuk wilayah Kota Palangka Raya, ada tiga titik pengamanan, di depan kantor Walikota Palangka Raya, di depan stasiun TVRI kemudian di jalan Tumenggung Tilung.

Dalam pengaman tersebut, Polda Kalteng menurunkan anggota kepolisian sebanyak 330 personel, termasuk dari Polda, TNI, Pemda, Dishub dan sebagian dari ormas Kalteng.

Eko Saputro menyampaikan juga hal yang diantisipasi dalam perayaan tahun baru nanti oleh yaitu penggunaan mercon dan kembang api. Selain itu, pihaknya juga menghimbau kepada masyarakat untuk tidak konvoi pada saat perayaan pergantian tahun.

"Dihimbau kepada masyarakat untuk tidak konvoi dalam perayaan pergantian tahun nanti," kata Kabid Humas Polda Kalteng ini.

Eko Saputro mengingatkan paska perayaan Tahun Baru nanti agar tetap menjaga Protokol Kesehatan, menjaga jarak dan masker, karena Covid - 19 masih ada.